



Seit Juni vergangenen Jahres arbeiten die Kirchgemeinde Bernsbach und die Stadt Lauter-Bernsbach gemeinsam an der Zertifizierung zur Fairtrade-Town (Stadt des fairen Handels). Wir sind ein ganzes Stück weitergekommen mit der Erfüllung der Kriterien, um dieses Prädikat zu erhalten. Demnächst werden wir das Zertifikat beantragen.

Das Fairtrade-Siegel ist das bekannteste Nachhaltigkeitssiegel. Nur Produkte, die den Anforderungen der internationalen Fairtrade-Standards entsprechen, dürfen das Fairtrade-Siegel tragen.

Fairtrade (fairer Handel) steht für:



einen festen Mindestpreis, der die Kosten einer nachhaltigen Produktion deckt.



unabhängige Kontrollen.



die Fairtrade-Prämie für Gemeinschaftsprojekte.



einen Aufschlag auf biologisch angebaute Produkte.



Förderung von Geschlechtergerechtigkeit.



die Förderung von Umweltschutz und nachhaltigem Anbau.



das Verbot von Zwangsarbeit und illegaler Kinderarbeit.

10% der Weltbevölkerung müssen mit weniger als 1,90 \$ pro Tag auskommen. Die Bekämpfung dieser extremen Armut ist ein Ziel von Fairtrade. Fairtrade Towns fördern den fairen Handel auf kommunaler Ebene. Das Engagement vieler Menschen zeigt, dass eine Veränderung zu ein Stück mehr Gerechtigkeit möglich ist. Wir sind der festen Überzeugung, dass jeder etwas bewirken kann. Vielleicht achten ja auch Sie bei Ihrem nächsten Einkauf auf das Fairtrade-Siegel.

Ramona Lißke  
im Namen der Micha-Gruppe Bernsbach